
　　　　　２０１９年 9 月度ＳＶＣ同好会 議事録

　開催日時　：２０１９年 9 月 8 日（日）

　場　所　　：社友会 会議室

　特別出席　：嶋本社友会会長（午前中） 

  出席者　　：西川、宮武、建石、五島（記）

　欠席者　　：南野、上村、奥田（敬称略）

　□　例会議事内容

　１．役員会議の報告（7 月度）建石代表

　　　議事内容のメモに基ずき説明があつた。(HP7 月活動状況の内部資料を参照)

  ２．ビデオ同行会の会則について

　　  変更追加内容を再確認した。

  ３．秋の撮影会の検討 準備

　　　前回中止となった奈良公園他も　次回に再検討するとして、日程を決めた。

　　　11 月 21 日（木）の予定（出席者は同意）

   ４.情報交換　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　皆さんの意見

　　　社友会へ若い人が入会しない　退職者への呼びかけについて？。

  　　嶋本会長から

　　　ライフプラン 55 や退職前の説明会で社友会の入会方法を伝えるが（時間が短い）。

　　　【社友会に入ってないと 何に困るのか？】
　　　アフラックの団体保険から除外される（個人保険として申し込むことになる）。

       ６５才迄働くとその後　同好会へ入会する気持ちになるか（メリットは有るのか）。

　　　※退職者に同好会・会社連絡先が　分かるような情報を提供し　更に簡単な申込　

　　　方法へ変更する。（旧は地図や写真の添付が必要であった）。

※　戴 正呉　社長の　「シャープの成長戦略」を　ユーチューブ映像で見る予定であっ

　　　たが（約２５分）　インターネット接続が不安定で中止する。



　嶋本会長から

　　　シャープミュージアム（旧：天理歴史ホール）へのサポート依頼

　　　独立採算で２名の女性で　運営しているが　シャープOBで応援する方法でバック

　　　アップする（ガイド募集のパンフレットを社友会事務局から配布済）。

PM.情報交換      

　　　西川

　　　PCが故障して　Windows 10へ買い替えたので　メールアドレスが紛失した。

　　　※連絡のメールを受信することで解決。

　　　五島

　　　ビデオ映像の接続部が　高精密映像ほど チラツキが気になる、画質を低下すると

　　　見だたない（作品で比較して説明する　解決策は有るが検討中）。

　　　建石

　　　「シャープ再生」 中田行彦氏（立命館アジア太平洋大学名誉教授 著書）の紹介

　５．作品紹介

　　　○　礼文・利尻島を巡る　　　　８：５６　　　(五島）　

  ６．宮武さんのホロー

　　　ビデオデスク　ＤＶＤーＲ　ＤＶＤ－ＲＷの録画への違いと方法等の説明

　　　映像編集のタイムラインへ並べる映像の、カット方法　フエードの入れ方説明　　　

　７．ビデオ同好会のホームページ、作成手順の紹介　（建石）

　　　ホームページの作品に映像を掲載する　効率的な方法として、Ｕチューブを活用　

　　　社友会ＨＰを通じてアップロード（非公開）されている　説明を聞く。
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